

Hünfelder Klostersgespräch



Das diesjährige 4. Hünfelder Klostersgespräch mit Prof. Dr. Scheule stand unter dem Thema **„Ehe für alle aus christlicher Sicht“**. Weitere Informationen und Bilder finden Sie auf unserer Homepage.

CDU Sommercafé in der AHA- Gastronomie



Rund 50 Gäste waren der Einladung in die Erlebnisastronomie AHA gefolgt und erlebten einen interessanten Nachmittag mit dem CDU-Wahlkreisbewerber, Thomas Hering. Weitere Informationen und Bilder finden Sie auf unserer Homepage.

JU-Fußballturnier in Michelsrombach



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,



in der letzten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung sind noch wichtige Entscheidungen vor den Sommerferien gefällt worden. Ab dem kommenden Kindergartenjahr werden die Eltern für bis zu 6 Stunden/täglich von den Kindergartengebühren befreit. Eine gute Nachricht für unsere Eltern. Aus dem Blick geraten darf aber hierbei nicht, dass diese Entscheidung zu Mehrkosten bei allen Kommunen führen wird, die an dem Landesprogramm teilnehmen.

Die Verwaltung kalkuliert derzeit mit steigenden Personalkosten von ca. 150.000€ /Jahr. Die CDU-Fraktion sieht daher die Landesregierung in der Pflicht, auch für die Kommunen einen entsprechenden Ausgleich zu schaffen.

Auch über die Gestaltung der Innenstadt wurde debattiert. Beschlossen wurde die Beauftragung eines Gestaltungsgutachtens, welches dann die Grundlage für die sukzessive Erneuerung der Straßenbelege in der Hünfelder Innenstadt darstellen soll.

Ein Großprojekt für die kommenden Jahre. Die CDU-Fraktion wird die nun vor uns liegenden sitzungsfreien Wochen wie bereits in der Vergangenheit dazu nutzen, sich vor Ort zu informieren und die Erkenntnisse in die Arbeit miteinfließen zu lassen. Selbstverständlich freuen wir uns auch über Anregungen aus der Bürgerschaft.

Die Mitglieder der CDU-Fraktion stehen Ihnen als Ansprechpartner zur Verfügung.

Sprechen Sie uns an!

Herzlichst Ihr



Benjamin Tschesnok
Stadtverbandsvorsitzender

Das diesjährige JU-Fußballturnier um den Dr. Heiko Wingenfeld-Pokal war wieder ein voller Erfolg. Auf dem Sportgelände des SV Hellas Michelsrombach setzte sich die JU-Steinbach im Finale gegen die Vorjahressieger aus Hünfeld durch. Der Steinbacher Erfolg war ein echtes „Triple“, da auch der „Meterpokal“ sowie die Torjägerkanone an Steinbach ging.

Weitere Informationen finden Sie unter www.cdu-huenfeld.de